

# POLICIACO



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

**EN UNA VECINDAD**

# Infarto arranca la vida a mujer en el Centro

KARLA RIVAS

**Los servicios médicos llegaron a la calle Plaza San Lázaro, pero ya nada pudieron hacer**

**A**l interior de una vecindad de la zona centro, en la alcaldía Venustiano Carranza, una persona fue hallada sin vida al parecer luego de sufrir un infarto.

Ocurrió la tarde de este viernes minutos después de las 14:00 horas sobre la calle Plaza San Lázaro en su esquina con Juan Pablos.

De acuerdo con los primeros reportes una llamada al 911, reportando una persona desvanecida movilizó a elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana SSC sector Congreso para verificar la emergencia.

Al arribar a la zona familiares de la víctima se encontraban en la entrada de la vecindad de fachada color amarillo, quienes pedían su ayuda, al ingresar se encontraron con la persona inconsistente la cual no respondía a los llamados por lo que solicitaron apoyo médico.

Una ambulancia adscrita a la emergencia llegó al lugar para brindar los primeros auxilios, paramédicos realizaron la maniobra de RCP, pero la víctima ya no respondió por lo que solo pudieron confirmar que ya había fallecido.

El sitio quedó a resguardo de los uniformados, hasta el arribo de personal de la Fiscalía General de Justicia FGJ de la Ciudad de México, que tras concluir las diligencias trasladó el cadáver al anfiteatro correspondiente.

**Paramédicos realizaron** la maniobra de RCP, pero la víctima ya no respondió, por lo que solo pudieron confirmar que ya había fallecido



**Al interior** de una vecindad quedó el cuerpo tendido por infarto /CORTESÍA



## POLIS SE ESTAMPAN

Arriba del **PUNTE VEHICULAR** de Economía, en la **VENUSTIANO CARRANZA**, una policía capitalina del Sector Portales perdió el **CONTROL** de la patrulla que manejaba y **CHOCÓ** contra los barrotes de **CONTENCIÓN**; fue llevada al **HOSPITAL** por algunas lesiones. Su compañero resultó ileso.



## CONDUCTOR COLAPSA

# Vuelca su coche en Iztapalapa

REDACCIÓN  
GRUPO CANTÓN

### CIUDAD DE MÉXICO.-

Hoy en la madrugada, mientras un conductor transitaba por la Ignacio Zaragoza, colonia Santa Martha, perdió el control y fue a dar contra el camellón central. Las instancias medicas minutos después llegaron al lugar de los hechos, diagnosticaron al conductor con un problema de crisis nerviosa, lo cual pudo ser el origen del siniestro. Tras el atentado elementos del Ministerio Público arrastraron la unidad al deposito vehicular. Por último, los servicios médicos siguen trabajando en el lugar del accidente para descartar daños colaterales.

### SÁCATELAS



El dueño se creía Checo Pérez y el vehículo quedó patas p'arriba. Ni el dueño lo reconocía.



El fllamante coche quedó hecho chatarra





Peritos sacaron el cuerpo de Juan Eduardo, quien ajustaba chicotes del ascensor cuando cayó hasta el sótano.

**10**  
**METROS**  
EN CAÍDA LIBRE

**COLONIA GUADALUPE INN**

# A GOLPE DE CHICOTE

Reparaba elevador de autos en edificio ...pero todo terminó en muerte de altura

ANDREA AHEDO

**CIUDAD DE MÉXICO.-** Juan Eduardo, de 26 años, murió al caer de al menos 10 metros de altura, al interior de un inmueble, en la Colonia Guadalupe Inn, Alcaldía Álvaro Obregón.

El joven era empleado de Ascensores Castillo SA de CV y

llevaba a cabo el mantenimiento de los elevadores de vehículos.

Uno de sus compañeros dijo a las autoridades que Juan Eduardo estaba ajustando los chicotes del ascensor cuando cayó hasta el sótano.

Paramédicos confirmaron que el joven falleció por los múltiples traumatismos.

Los encargados del edificio número 1807 de Avenida Insurgentes Sur pidieron apoyo de la Policía.

Hacia las 18:30 horas de ayer, con apoyo de bomberos, los peritos capitalinos levantaron el cadáver del trabajador para trasladarlo a un anfiteatro ministerial.



## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS